

MASHIAJ SEMANAL

LA PUBLICACIÓN DEL TIEMPO DE LA GUEULÁ -REDECCIÓN-
CON LA AYUDA DE HASHEM, EL PUEBLO DE ISRAEL VENCERÁ
CUMPLEAÑOS DEL REBE MAHARASH - LEJATJILA ARIVER

B'H - EREV SHABAT PARSHAT KEDOSHIM - 2 DE IAR 5784 - VIERNES 10 DE MAYO DE 2024

154



La psicología del judaísmo - Redención personal

Entre quienes acuden a un tratamiento psicológico, hay muchos que piden permiso para volver al mundo **y corregir su experiencia inicial con una aceptación sin condiciones**. Es decir, la situación en la que alguien le acepta tal y como es y está atento a todos sus deseos, sin ningún juicio de valor.

La falta de juicio y evaluación se ha convertido en un valor supremo exclusivo en la mayoría de los métodos de tratamiento que se enseñan hoy en día.

El problema con esto es, que no invita al paciente a "dar un paso al frente" y admitir que fue su negligencia lo que llevó a su despido, fue su descuido lo que llevó a su divorcio, o fue su incapacidad de establecer límites, lo que hizo de sus hijos lo que son.

La mayoría de los terapeutas no tienen ninguna formación o conocimiento para encontrar el propósito de una persona en la vida, y **en muchos casos continúan basando el tratamiento a sus pacientes, en la interminable preocupación por lo que merecen y no les dieron, o les quitaron, o lo que ellos pueden obtener del mundo.**

El Alter Rebe, creador del Jasidismo de Jabad, le expresó una vez a un jasid descontento:

Hablas mucho sobre lo que necesitas. ¿Pero, alguna vez has pensado para qué te necesitan? "Y mi pecado está siempre frente a mí", escribe el rey David, **refiriéndose con esto a la necesidad vital de autocorrección. Una corrección cuyo objetivo principal es una auto-removida del ego desde el "centro del universo"** (en Argentina decimos desde "el ombligo del mundo") **a un lugar más realista.** Una corrección que requiere un verdadero examen de conciencia para conocer el verdadero valor de uno mismo frente a Aquel que me creó según Su Bendita Voluntad.

Una evaluación objetiva de la calidad y eficiencia de una vida **debe basarse en el grado de éxito en el cumplimiento de la voluntad de Di-s.** La voluntad de Di-s se expresa en Sus Mitzvot. El enfoque judío cree en la capacidad de la persona para cambiar todo su mundo en cualquier momento, si sólo enfoca todas sus energías en la dirección y comienza a trabajar.

No hay necesidad de sondear y sacar a la luz "demonios" reales o imaginarios del pasado.

La persona de fe sabe que si bien todo judío debe ser aceptado con amor, simplemente porque es judío, sin embargo, al mismo tiempo, **lo que le sucede al prójimo no es culpa de sus padres ni de la sociedad que no lo aceptó. Maimónides, que tuvo una infancia terrible,** ofrece un método sorprendente para la rehabilitación mental: **No preguntar al paciente cuál era su relación con sus padres, sino sugerirle que examine su relación con su Di-s.**

Esta es, en cierto sentido, la esencia de un examen de conciencia objetivo de lo que es bueno y lo que no lo es, en nosotros y en nuestras acciones. Un balance honesto y verdadero frente a Di-s, Bendito Sea, que limpia el alma de todo lo innecesario, pesado e inadecuado. **Es posible y preferible hacer esto con la ayuda de una persona que sea consciente de la estructura especial del alma judía y consciente del único modo en que se puede ser libre y feliz.** Sí, él también puede ser profesional.

Este es, en la práctica, el **camino para alcanzar una Redención particular, personal, que allana el camino para la Redención general, que abarcará a toda la existencia, de forma inminente, realmente.**



Pirkei Avot y Redención

"¿En que se expresa la tarea de traer al Mashíaj ya mismo?

Esto también es simple: Un incremento en la Torá y en las Mitzvot, en el estudio de la parte revelada y de su parte interior, **el Jasidismo y en hacer las Mitzvot de forma bella.**



Esto incluye, fundamentalmente lo que **en este tiempo requiere atención, el cumplimiento de la costumbre** (como escribe el Alter Rebe en su Sidur) **de estudiar Pirkei Avot cada Shabat** (luego de la plegaria Minja) no solo desde Pesaj hasta Shavuot **sino todos los meses del verano** (del hemisferio norte)".

(El Rebe - Sefer HaSijot 5751/Shemini)



Coaj Nisan - ¡Hagan todo lo que puedan para traer al Mashíaj!

Esta noche comienza el cumpleaños del Rebe Maharash. Por lo tanto, este es un día en que "el núcleo de su alma prevalece". Dado que el Rebe Maharash es un Nasí (líder de Israel), y como enseña Rashi "*El Nasí es como toda la generación*", su cumpleaños tiene un efecto en cada uno de los miembros de su generación y, por lo tanto, en todos sus descendientes en las generaciones venideras. Sumado a la gran cantidad de Maamarim y enseñanzas que transmitió, **el aspecto fundamental del servicio del Rebe Maharash se expresa en las palabras "Lejatjila ariver": "Directamente desde el principio, pásalo por arriba!"**.

Este es el mensaje que debe impregnar nuestra conducta todo el día, comenzando con nuestro servicio de Torá y Mitzvot, que es la esencia de nuestro ser porque "*Fui creado solo para servir a mi Creador*", y extendiéndose a todos los aspectos de nuestra conducta. El esfuerzo debe caracterizarse por el enfoque de **Lejatjila ariver**, es decir, no hay necesidad de que las cosas buenas se hagan 3 veces para consolidarse y ser consideradas una "**Jazaká**", sino que de entrada ya pueden tener la máxima fuerza, **pues cada judío va respaldado por la misión encomendada por el líder de su generación** para accionar todos los aspectos de su vida de una forma de **Lejatjila ariver**.

Hay que decir también, que esta "**Jazaká**" **es con el poder del líder de la generación que viene luego del completado de la tarea de los tres líderes de las generaciones previas**. Esto se acentúa mucho más en nuestra generación que viene luego de tres generaciones que se condujeron al estilo de Lejatjila ariver, siendo además, nuestra generación, la **novena** desde el Baal Shem Tov, tres veces tres. Cada persona tiene el potencial para llevar a cabo tal servicio, y Di-s Mismo lo ayuda en estos esfuerzos. **La ayuda de Di-s no resta valor a la virtud de una persona que realiza el servicio por iniciativa propia**. Aunque Di-s ofrece asistencia en todos los aspectos de nuestro servicio, es el hombre quien lleva la responsabilidad de este servicio desde su comienzo hasta su final.

Esta conciencia se verá reforzada por la unión de los judíos en la tarea espiritual de "*Ama a tu prójimo como a ti mismo*". Esta unidad amplificará nuestros logros en los tres servicios espirituales: La Torá, la plegaria y los actos de benevolencia. De manera similar, **nos preparará para la máxima unidad, la reunión del pueblo judío en la Era de la Redención**. Entonces se revelará cómo "*Mi casa será llamada casa de oración para todas las naciones*". **Esto se refiere al Tercer Beit HaMikdash, "El Santuario de Di-s establecido por Tus manos"**.

Esto será producido por completar nuestro servicio. Si en algún lugar hay una buena acción, un buen pensamiento o una buena palabra que deba completarse, se completará y en el espíritu de las 7 semanas "perfectas" de Sefirat HaOmer, se completará de forma perfecta. De hecho, esta perfección será revelada antes de la finalización de la cuenta del Omer como se refleja en la oración recitada después de la cuenta cada noche: "*Que el Misericordioso nos devuelva el servicio del Beit HaMikdash rápidamente...*".

La intención es que la Redención debe venir directamente después de que recitemos esta oración. Y finalizamos dicha plegaria con las palabras "**Amén, Sela**", donde "**Amén**" nos enseña sobre la existencia verdadera del ser y "**Sela**" sobre su eternidad.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 2 de Iar 5751)

VELAS DE SHABAT

Buenos Aires

5:45 PM

Jerusalem

6:46 PM

Nueva York

7:44 PM

Los Ángeles

7:27 PM

Miami

7:39 PM

Santiago de Chile

5:36 PM

México City

6:45 PM



VIENE MASHIAJ

Chispas del Mashíaj

¡Mashíaj tal cual es, en este mundo!

En el año 5608 (1848) Rabí Iehuda Leib de Kopust le preguntó a su padre Rabí Menajem Mendl de Lubavitch, el "Tzemaj Tzedek": **¿Por qué el Mashíaj no llegó, si sobre este año había insinuaciones de la revelación del Mashíaj?**

Le respondió el Tzemaj Tzedek: "¿Tu sabes qué es Mashíaj? **Cuando el Mashíaj venga, revelará la profundidad de la dimensión interior de la Torá y entonces todos sentiremos la luz de la Torá. En este año se reveló el libro "Likutei Torá"** que lo compuso mi abuelo Rabí Shneur Zalman, el "Alter Rebe" (autor del Tania); las palabras del Rebe constituyen la revelación de la luz de la Tora interior y ellas son una bendición para la revelación del alma...".

Otra versión de la historia:

La pregunta sobre la razón de que el Mashíaj no vino aquel año, la formuló Rabí Shmuel, el "Rebe Maharash" a su padre el Tzemaj Tzedek, y éste le respondió que en este año se imprimió el libro del Alter Rebe llamado "Likutei Torá".

Le respondió Rabí Shmuel: **"Es cierto que es así, ¡pero los judíos quieren y necesitan Mashíaj tal cual es, en este mundo!"**.

(Extraído del libro Bienvenido Mashíaj)

Visita www.vienemashiaj.com - Publicado por Rab. Moshe Blumenfeld - Centro Leoded, Jabad Argentina

Más contenidos +54911 3177 8756 - Ayuda a la difusión de Mashíaj en español: Dona en Argentina al Alias vienemashiaj.mp

Dona desde todo el mundo: Paypal vienemashiaj@gmail.com - Cash App \$vienemashiaj - Zelle vienemashiaj@gmail.com